

チューリップとフェアと公園の歴史

年	フェア回数	昭和11年開設当時の試験場	庄下村の水野豊造がチューリップ栽培を始めた チューリップ栽培の仲間がふえ、組合を作つてよりよい球根づくりにはげむ 富山県は農事試験場を出町太郎丸鍋島地内に設置する(5ヘクタール) チューリップの研究も始める
大正7年	1回	昭和26年 戰時中	煙に隠すようにして球根栽培をなんとか続ける 試験場でチューリップの研究を再開する
昭和11年	2回	昭和24年 戰時中	水野豊造らがつくる「富山眞栄花き球根農業協同組合」の日夜を問わぬ努力の おかげでチューリップ球根が、戦後の日本の農産物輸出の第1号となる 富山県農業試験場出町園芸分場となる(以下「園芸試験場」と略す) この頃から試験場のチューリップの花を見に、人々が集まり始める GHQの指導で、園芸試験場が廃止になる案が浮かび上がる
昭和22年	3回	昭和26年 戰時中	園芸試験場を一般開放してチューリップフェアが開催される(19品種)
昭和23年	4回	昭和27年 戰時中	実は、第1回の前の年にフェアを行つてているのです。
昭和24年	5回	昭和28年 戰時中	園芸試験場が全国でただ一つのチューリップ育種機関となる 出町ほか5村が合併し砺波町ができる
昭和25年	6回	昭和29年 戰時中	第1回チューリップフェアが開催される (4/29~5/3)
昭和26年	7回	昭和30年 戰時中	砺波市が誕生する チューリップが富山県の花に選ばれる
昭和27年	8回	昭和31年 戰時中	切花を使ったデコレーションが初めて登場する 小中学生の写生会を始める
昭和28年	9回	昭和32年 戰時中	オランダ風車に30アール分の花首が使われる 第1回フェアの歓迎アーチ
昭和29年	10回	昭和33年 戰時中	「NHKのど自慢」の公開録音が行われる 砺波駅から会場まで無料バスを運行し始める
昭和30年	11回	昭和34年 戰時中	フェア10周年を迎えてチューリップ踊り街流し、太鼓競演、公開録音 サークル、撮影会、写生会などで盛り上がり、貸切バスで大勢が押しかけた このころ出町中学生が毎年奉仕作業にきててくれた
昭和31年	12回	昭和35年 戰時中	セスナ機が墜落する 機関車「中越弁慶号」保存館が完成し公開される 入場者20万人を超える
昭和32年	13回	昭和36年 戰時中	フェアの行事も市民に定着し大規模になつたので、この会場を公園にしていこうといふ考えが出始めました。 試験場の果樹部門が魚津市に移転したのでそのエリアを市が譲り受ける チューリップフェア推進協議会を結成する 市内の婦人会によるチューリップ踊り街流しが始まり毎年行われるようになる 公園内に児童交通公園ができる、これを活用して交通安全教育が始まる 入場者30万人を超える
昭和33年	14回	昭和37年 戰時中	チューリップタワーが完成する この年から協力費といふことで入場料子ども10円大人20円をいただく 公園内に児童交通公園ができる、これを活用して交通安全教育が始まる 入場者30万人を超える
昭和34年	15回	昭和38年 戰時中	フェアの規模も大きくなつてきたので、入場料をいただいてさらに充実させよう。
昭和35年	16回	昭和39年 戰時中	フェアの規模も大きくなつてきたので、入場料をいただいてさらに充実させよう。
昭和36年	17回	昭和40年 戰時中	フェアの規模も大きくなつてきたので、入場料をいただいてさらに充実させよう。
昭和37年	18回	昭和41年 戰時中	フェアの規模も大きくなつてきたので、入場料をいただいてさらに充実させよう。
昭和38年	19回	昭和42年 戰時中	フェアの規模も大きくなつてきたので、入場料をいただいてさらに充実させよう。
昭和39年	20回	昭和43年 戰時中	フェアの規模も大きくなつてきたので、入場料をいただいてさらに充実させよう。
昭和40年	21回	昭和44年 戰時中	フェアの規模も大きくなつてきたので、入場料をいただいてさらに充実させよう。
昭和41年	22回	昭和45年 戰時中	フェアの規模も大きくなつてきたので、入場料をいただいてさらに充実させよう。
昭和42年	23回	昭和46年 戰時中	フェアの規模も大きくなつてきたので、入場料をいただいてさらに充実させよう。
昭和43年	24回	昭和47年 戰時中	フェアの規模も大きくなつてきたので、入場料をいただいてさらに充実させよう。

